

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh variabel kompetensi aparat, kepemimpinan, partisipasi masyarakat, dan pengawasan terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa persepsian. Penelitian dilaksanakan pada sebelas desa di Kecamatan Jatilawang dengan responden sesuai hasil penelitian berjumlah 78 responden. Berdasarkan pada pengujian dan analisis data penelitian yang telah dilakukan, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kompetensi aparat berpengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa. Kompetensi akan menciptakan pengelolaan dana desa yang akuntabel melalui kemudahan dalam memahami regulasi yang ditetapkan.
2. Kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa. Kepemimpinan kepala desa akan mendorong kesadaran anggotanya dalam bekerja sehingga terciptanya pengelolaan dana desa yang akuntabel.
3. Partisipasi masyarakat berpengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa. Partisipasi masyarakat menjadikan masyarakat tahu bagaimana dana desa dikelola, sehingga menciptakan pengelolaan yang akuntabel.

4. Pengawasan berpengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa. Pengawasan meminimalkan penyimpangan karena pelaksanaan anggaran akan terpantau.

B. Implikasi

Implikasi praktis pada penelitian ini bagi pemerintah desa sebagai masukan untuk meningkatkan kompetensi aparat, mengefektifkan fungsi kepemimpinan, meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pengelolaan dana desa serta mengefektifkan upaya pengawasan oleh pihak internal dan eksternal. Implikasi bagi pemerintah pusat yaitu dapat menciptakan sistem pelaporan keuangan desa dengan mengadopsi seluruh peraturan yang menyangkut keuangan desa.

C. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan dalam penelitian ini yaitu *response rate* penelitian ini tidak mencapai 100% dan waktu pengumpulan data yang cenderung lama sekitar tiga minggu karena berdekatan dengan libur Hari Raya Idul Fitri sehingga penarikan kuesioner menjadi terhambat. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan memperhatikan waktu pengumpulan data yaitu pada waktu yang tidak berdekatan dengan hari libur panjang.